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Il cordoglio di Assoporti per la morte di due lavoratori nei porti italiani

11 febbraio 2023 - Prima di tutto, vorrei esprimere il cordoglio di tutta

l'Associazione e mio personale ai familiari dei lavoratori portuali vittime di

incidenti nel porto di Trieste e nel porto di Civitavecchia, ha dichiarato il

Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri, dopo le terribili notizie dei

decessi avvenuti ieri. L'Associazione dei Porti Italiani torna a ribadire

l'impegno a fare quanto possibile per scongiurare incidenti che possano

portare a conseguenze tragiche. Insieme ai presidenti delle AdSP sono state

messe in atto diverse azioni su questo tema così delicato. Tra queste: un

protocollo d'intesa con INAIL che sarà sottoscritto nelle prossime settimane e

di cui si darà ampia diffusione, nonché l'impegno economico da parte delle

AdSP, insieme a tutte le parte datoriali e condiviso con le parti sociali, per

l'attuazione del cosiddetto Fondo Esodo che consentirà l'accompagnamento

dei lavoratori fragili e anziani verso il pensionamento. Inoltre, Assoporti ha

appena richiesto un incontro urgente con il Ministro delle Infrastrutture e dei

Traporti Matteo Salvini, e con il Viceministro con delega ai porti Edoardo Rixi

per valutare altre utili iniziative su questo tema. Ci stringiamo in rispettoso

silenzio intorno alle famiglie dei lavoratori. Come abbiamo sempre detto, la sicurezza e la salute dei lavoratori è un

bene sul quale non si può transigere. Saranno le autorità competenti a stabilire le responsabilità di quanto accaduto,

ma come Assoporti con le AdSP sarà fatto quanto possibile per scongiurare futuri incidenti, ha concluso Giampieri.

Primo Magazine Blogspot
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Per parlare di morti sul lavoro il MIT non parla con chi li rappresenta

Dimenticanza o scelta deliberata? Leggete e magari lo scoprirete

Venerdì in redazione è giunta una nota dell'ufficio stampa della Lega titolata:

«Civitavecchia, Rixi: Ennesima tragedia, Mit convoca Assoporti e

terminalisti». L'indizione della riunione è volta a discutere dei problemi della

sicurezza del lavoro nei porti dopo che la scorsa settimana due lavoratori

portuali sono deceduti per incidenti negli scali di Trieste e di Civitavecchia. La

nota della Lega spiegava infatti: «la sicurezza sul lavoro è una priorità

inderogabile. In attesa di conoscere l'esito delle indagini sulle dinamiche delle

tragedie di Trieste e Civitavecchia, nei prossimi giorni faremo il punto al Mit

con le associazioni di categoria Assoporti e Assiterminal. Al centro

metteremo l'analisi e la valutazione dei rischi legati alle condizioni operative

nei porti commerciali. Per noi è imperativo che vengano assicurate condizioni

lavorative sicure e salutari». «Lo dice in una nota il deputato e vice ministro al

Mit  Edoardo Rixi»,  concludeva i l  messaggio del l 'uf f ic io stampa.

Indiscutibilmente, quella nota era una notizia: il Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti, nella persona del vice ministro Rixi, intende confrontarsi con le

rappresentanze del mondo portuale per valutare la situazione ed

eventualmente decidere nuove misure per garantire la sicurezza e, per quanto possibile, evitare che queste tragedie

non si ripetano. Il nostro giornale, avendo diffusamente parlato dei due incidenti e delle reazioni degli attori del settore

portuale, venerdì aveva temporaneamente messo nel cassetto di una scrivania la stringata nota dell'ufficio stampa

della Lega con l'intento di avvalersene, eventualmente, nel caso avessimo avuto ulteriore materiale - altre notizie e

novità - per pubblicare un articolo aggiuntivo. In più, la nota dell'ufficio stampa della Lega a chi l'ha letta sembrava

incompleta, forse redatta frettolosamente con lo scopo di far tempestivamente sapere quali sarebbero stati i passi del

Ministero guidato dal leghista Matteo Salvini affiancato dal vice, anch'egli leghista, Edoardo Rixi. D'altronde, nel

tempo dei cinguettii di Twitter sembra che non ci siano non solo i minuti, ma neppure i secondi necessari per

soffermarsi a valutare se quello che si è scritto è corretto, oppure completo o addirittura sensato. Non ha fatto

chiarezza in tal senso il comunicato emesso in quelle ore dallo stesso Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, che

è il copia-incolla di quello dell'ufficio stampa della Lega. Quindi ambedue sono rimasti nel cassetto della nostra

redazione. E questo perché, se è certamente una notizia che il Ministero convochi le parti componenti il mondo

portuale in occasione di una doppia tragedia come quella della scorsa settimana, è però prevedibile, anche per i nostri

lettori, che il dicastero lo faccia in una circostanza del genere. Chi di noi ha riposto i due comunicati nel cassetto, a

onor del vero, si è chiesto se la notizia fosse da pubblicare immediatamente, non tanto perché considerasse

essenziale che i nostri lettori fossero messi a conoscenza del fatto che il Ministero aveva deciso di
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riunire i rappresentanti del settore portuale, quanto piuttosto perché questa convocazione sembrava rivolta solo ad

alcune delle parti del mondo portuale. Questo, però, a lui sembrava impossibile, dato che si tratta di importanti

questioni da affrontare ascoltando tutte le parti in causa. Chi ha chiuso in un cassetto i due messaggi si è fatto la

convinzione che, tra un cinguettio ai twitteristi e un post facebookiano, o magari un video su TikTok oppure un reel su

Instagram, chi li aveva scritti si era perso per strada qualche battuta sulla tastiera. Sono morti due lavoratori portuali e

il Ministero competente convoca l'associazione che rappresenta le autorità portuali (Assoporti) e l'associazione che

rappresenta i datori di lavoro (Assiterminal) e non convoca chi rappresenta i lavoratori portuali, cioè le vittime?

Impossibile, si è risposto chiudendo il cassetto il nostro superficiale e altrettanto sbrigativo redattore (di cui non

facciamo il nome, per carità di patria). Sarà stata - ha pensato, forse convinto di certificare così la propria

competenza e correttezza professionale - un'incolpevole omissione. A chi non è mai capitata, si è detto pensando

che lui (che si proclama pacifista) certo non avrebbe scagliato la prima pietra. E invece il bel tomo del nostro collega,

che per ore ha fatto il finto tonto pur intuendo di aver sbagliato, ha bucato una notizia. Perché questa è una notizia,

altro che una perdonabile dimenticanza, un'incolpevole omissione: alla riunione, il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti non ha invitato i sindacati, cioè i rappresentanti di coloro che sono morti, iscritti o meno che fossero ad una

delle sigle sindacali. Sempre più conscio, ora dopo ora, della sua topica, il nostro collega è corso a spulciare

digitalmente i social network, ansioso di trovare parole che confortassero il suo ego e convalidassero il suo operato.

Ahimè, non ne ha trovate. Eppure, per non sbagliare un'altra volta, è partito dagli aggiornatissimi social del titolare del

dicastero, sempre nutritissimi di ciò che Matteo Salvini ha da dire. Tra i sui post, ne ha letti del tipo: « è partito un

piano di assunzioni straordinaria di vigilantes e con le Ferrovie stiamo collaborando in modo così affiatato che è già

realtà Fs Security che ha l'obiettivo di migliorare e razionalizzare i servizi di controllo nelle stazioni. Sono risultati

concreti»; altri sulla campagna elettorale in Lombardia ; un altro che recita «lo avevamo promesso e lo stiamo

portando avanti: punizioni esemplari per chi maltratta, abbandona e uccide gli animali da compagnia. Settimana

prossima presenteremo come Lega una proposta di legge, scritta con diverse associazioni, per proteggere gli amici a

quattro zampe. Carcere più severo per gli assassini di animali, pena maggiorata per chi diffonde le violenze sui

social, istituzione del reato di strage per chi diffonde cibo avvelenato, divieto di vendita di collari che feriscono gli

animali, e non solo. Giù le mani». Vuoi che Salvini, così giustamente indignato per chi fa del male agli animali - si è

detto a questo punto il nostro redattore - non deplori la morte di esseri umani? E, quindi, giù a scorrere altri post

sperando di trovare quello che ancora non aveva trovato. Invano: tra un «questa mattina al cantiere del villaggio

olimpico di Milano-Cortina 2026», un «giù le mani da cani e gatti» (repetita iuvant), una «donazione numero 89 per

Avis Milano fatta», non c'era evidentemente spazio per i morti sul lavoro. Testa di legno com'è, il nostro redattore

(non resterà a lungo tale) ha avuto un'illuminazione: ma certo! Salvini non si occupa di questi temi,
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li ha delegati. Di porti e mare - si è infine ricordato (e questo gli costerà un licenziamento per giusta causa) - si

occupa il suo vice Rixi. Eccolo quindi, il nostro, a scartabellare freneticamente i social del vice ministro, saltando da

un «i lavori del cantiere per la realizzazione del Villaggio olimpico di Milano-Cortina 2026, all'ex scalo ferroviario di

Porta Romana, hanno accumulato un anticipo di 4 mesi e l'obiettivo è che a fine dicembre gli edifici raggiungano

l'altezza del tetto. L'esempio di come le #Olimpiadi, che abbiamo fortemente voluto, abbiano accelerato un cantiere

che senza i Giochi sarebbe ancora vuoto », ad un « secondo Taste Atlas, uno dei più importanti siti dedicati ai cibi

locali, la focaccia di Recco è il miglior piatto al mondo nella pasticceria salata », per arrivare ad un « la riunione al

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti col ministro Matteo Salvini, alla presenza di due vice ministri e dei

governatori di Abruzzo e Marche, è stata convocata dopo un incidente mortale sulla A14 ». Ecco, ci siamo, ha

esultato il nostro. Infatti, poco dopo: « salute e sicurezza - ha twittato, facebookato, tiktokato e instagrammato Rixi -

devono essere una priorità in qualsiasi posto di lavoro. È importante rafforzare la formazione e la cultura della

sicurezza sul lavoro per prevenire simili tragedie ». Non parlava però delle due vittime nei porti, ma di un precedente

incidente mortale in un cantiere del Terzo Valico. Andati a vuoto tutti i suoi tentativi, oggi il nostro collega non si è

presentato in redazione, forse presagendo cosa gli sarebbe accaduto. Almeno così l'abbiamo interpretata, visto che

qualcuno di noi (livoroso) si è premunito di fargli sapere che è tutto vero, che i sindacati hanno confermato: non sono

stati convocati. Così come al nostro tapino collega, tuttavia, anche ai sindacalisti ciò è apparso inverosimile,

incredibile, inconcepibile e stupefacente. «Ci auguriamo - ha fatto sapere il segretario generale della Uiltrasporti,

Claudio Tarlazzi, che forse non ha letto i social media o forse, più saggiamente, non lo ha fatto sapendo che lì si parla

di tutto meno di quello di cui si dovrebbe parlare - che la mancata convocazione dei sindacati al tavolo annunciato dal

ministro Salvini e dal vice ministro Rixi, per fare il punto sulla sicurezza nei porti, sia solo una dimenticanza a cui si

porrà subito rimedio». «Nell'affrontare il tema della sicurezza, legato anche alla questione dell'esodo anticipato per i

lavoratori portuali - ha aggiunto Tarlazzi - non si può escludere chi rappresenta i lavoratori del settore. Non vorremmo

essere costretti a dover proclamare un'altra azione di sciopero per esprimere le nostre istanze e far sentire la voce

dei lavoratori portuali». Dato che per Tarlazzi è lapalissiano che non si possa discutere di sicurezza dei lavoratori

portuali senza confrontarsi con chi li rappresenta, dobbiamo a malincuore ammettere che anche il nostro collega

possa avere fatto la stessa considerazione. Se prossimamente su inforMARE leggerete una sfilza di note,

dichiarazioni, commenti, prese di posizione, anche di sole una o due righe, capirete che il tapino non ha perso il posto

di lavoro e che, nel timore di sbagliare, sta passivamente pubblicando tutto ciò che arriva. E dato che ciò che ci arriva

quotidianamente è migliaia di volte più di quanto viene pubblicato, preparatevi a leggere di cani, di gatti, di canarini, di

millefoglie, di petunie e di quant'è bella la loro città al mattino presto.
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Incidente Porto Trieste: da tavolo prime misure su sicurezza

Incontro con Tmt. Sindacati, servono interventi più strutturati

(ANSA) - TRIESTE, 12 FEB - Una prima intesa sul potenziamento delle

misure di sicurezza nel Porto di Trieste è stata raggiunta durante un tavolo a

cui hanno partecipato le sigle sindacali Filt-Cgil, Fit-Cisl, Uil Trasporti, Ugl

Mare e Usb e Trieste Marine Terminal. L'incontro "urgente", avvenuto ieri, è

stato richiesto dai sindacati dopo l'incidente mortale verificatosi al Molo VII

giovedì: un operaio, Paolo Borselli, è caduto in mare mentre stava

manovrando un 'muletto'. Ne è seguito uno sciopero immediato, prorogato

poi fino alle 19 di ieri. Durante il tavolo, come spiegano in una nota Filt-Cgil,

Fit-Cisl, Uil Trasporti, Ugl Mare, "Trieste Marine Terminal ha assicurato che

già" dall'orario di ripresa delle attività sarebbe stato "applicato un ordine di

servizio nel quale si prevede che il pianale, contenete le ceste metalliche con i

Twist-lock per l'ancoraggio dei container, venga posizionato direttamente

sotto la gru interessata, evitando quindi le manovre con il 'muletto' lato

banchina e il rischio di un nuovo incidente". Una soluzione che rende

"parzialmente soddisfatti" i sindacati, i quali confidano "che i tavoli" sulla

sicurezza sul lavoro nel Porto, "previsti in Prefettura, riescano a produrre una

più strutturata risposta alla nostra richiesta di sicurezza". "Un primo incontro potrebbe essere programmato già

mercoledì". Sugli esiti del tavolo con Tmt è intervenuto oggi anche l'Usb: "Se questa è una proposta che ha

parzialmente soddisfatto i lavoratori, riteniamo che sia solo provvisoria e che bisogna ripensare il sistema di

sicurezze del molo VII". Ma in generale, "non possono più essere le aziende ad avere l'ultima parola sulla sicurezza,

perché sicurezza e profitto non sono mai andati d'accordo". (ANSA).

Ansa
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Tragedia in porto: primo accordo sulla sicurezza ma si proclama un altro sciopero

Il porto riprende l'attività dopo lo sciopero di due giorni. Dopo l'incontro tra i sindacati e la Trieste Marine Terminal è
stata individuata una temporanea soluzione fino al tavolo in Prefettura la prossima settimana, ma i sindacati non
sono del tutto convinti. Filt Cgil: "Non siamo ampiamente soddisfatti". Usb: "Totale indisponibilità dell'azienda".
Serracchiani, intanto, chiede una commissione d'inchiesta

TRIESTE - Rimane la tensione tra i sindacati e l'azienda Trieste Marine

Terminal dopo l'incontro di ieri, organizzato per definire nuove e più sicure

modalità per la ripresa del lavoro in porto dopo lo sciopero. I lavoratori

portuali si sono infatti astenuti in massa dal lavoro in seguito alla tragica morte

dell'operaio Paolo Borselli (caduto in mare mentre lavorava con il muletto

nell'area del Molo VII), e le attività sono riprese dopo le 19 di ieri, sabato 11

febbraio, con un parziale accordo sui protocolli di sicurezza. La temporanea

soluzione sarà adottata in attesa del prossimo tavolo in Prefettura, previsto

con ogni probabilità per mercoledì 15 febbraio, ma nel frattempo l'accordo

non ha del tutto convinto le sigle sindacali. Paolo Peretti (Filt Cgil), Giulio

Germani (Fit Cisl), Marco Rebez (Uiltrasporti) e Davide Alessio (Ugl),

dichiarano che "è stato applicato un ordine di servizio nel quale si prevede

che il pianale contenente le ceste metalliche con i Twist lock per l'ancoraggio

dei container venga posizionato direttamente sotto la gru interessata,

evitando quindi il rischio di un nuovo incidente". "Non siamo ampiamente

soddisfatti - spiega Peretti al telefono - in un primo momento ci è stata

proposta una soluzione molto macchinosa, ci sono stati tentennamenti e non è stato un tavolo semplice, ma c'è stata

apertura a cambiare un po' l'operatività". Tuttavia la soluzione viene vista dai sindacati come "provvisoria", e le

aspettative vengono riposte soprattutto nel tavolo di mercoledì: "il protocollo prefettizio è del 2015, molte cose sono

cambiate e devono essere aggiornate, anche alla luce degli investimenti e delle attività fatte nel molo e nel porto,

quindi ci sono ulteriori elementi di pericolo possibile se non viene implementata l'attenzione". "L'azienda - continua

Peretti - a mio avviso era impreparata rispetto a un evento, si sentivano molto sicuri del loro protocollo

antinfortunistico. Hanno anche investito in attività di sicurezza ma evidentemente non è bastato". Ben più accesi i toni

di Usb, che in una nota firmata da Massimiliano Generutti parla di "totale indisponibilità di Tmt verso le proposte dei

lavoratori. Questo è un tavolo che nessun sindacalista avrebbe mai voluto fare" e sostiene che l'azienda "ha palesato

l'intenzione di lasciare tutto com'è aspettando il tavolo tecnico in Prefettura. Cioè coi lavoratori che, ove necessario,

continueranno a manovrare i carrelli lato mare". Per questo Usb ha proclamato un altro sciopero nazionale il 25

febbraio, affinché "l'intero sistema della sicurezza nei porti sia rivisto, mettendo mano al Testo Unico sulla Sicurezza

con i Dl dei porti". Intervenuta ieri sul tema anche la

Trieste Prima

Trieste
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capogruppo del Pd alla Camera Debora Serracchiani, che ha chiesto l'istituzione di una commissione di inchiesta

sugli infortuni sul lavoro. La deputata dem ha aggiunto che "non si può partire la mattina da casa e non tornare la sera

dalla propria famiglia quando si va al lavoro. Perciò investire su formazione, informazione e prevenzione è

fondamentale, lo sa bene anche il presidente dell'Autorità portuale D'Agostino cui va la nostra vicinanza, e sa bene

che si deve fare un investimento per evitare che accada ancora".

Trieste Prima

Trieste
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San Valentino, 100% di sconto per gli innamorati di Moby e Tirrenia che viaggiano in
coppia

San Valentino è la Festa degli innamorati, che con Moby e Tirrenia sono

anche e soprattutto gli innamorati del piacere di navigare verso le spiagge più

belle di Sardegna, Sicilia e Corsica. Innamorati della comodità e della

flessibilità degli orari e delle destinazioni delle navi delle due compagnie.

Innamorati della straordinaria qualità dei servizi di bordo, a partire dalla

ristorazione, sempre contraddistinta da stagionalità e freschezza degli

ingredienti. Innamorati delle offerte che rendono ancora più conveniente

viaggiare con Moby e Tirrenia. E così per San Valentino arriva una nuova

promozione che prevede uno sconto del 100 per cento per ogni passeggero

che accompagna un adulto pagante. Lo sconto è valido per chi prenota da

oggi al 14 febbraio - che è il giorno di San Valentino, festa degli innamorati

per l'appunto - un viaggio da effettuarsi da oggi al 30 settembre per Sardegna,

Sicilia o Corsica per le corse di Moby e sulla Napoli-Palermo-Napoli di

Tirrenia. Sulla Genova-Porto Tor res-Genova e Civitavecchia-Olbia-

Civitavecchia di Tirrenia invece i viaggi con lo sconto si potranno effettuare

dal primo giugno al 30 settembre. La prenotazione del secondo adulto

pagante dovrà essere contemporanea a quella del primo passeggero, che godrà dello sconto del 100 per cento, al

netto di tasse, diritti e competenze, sulla tariffa di passaggio ponte, fatta salva ovviamente la disponibilità di posti

riservati all'iniziativa e la possibilità di acquistare anche poltrone e cabine. Non bastasse, sono pronte a farvi

innamorare ancora di più le nuove navi in arrivo nel 2023: Moby Fantasy e Moby Legacy, i due traghetti più grandi e

green al mondo, che cambieranno il concetto stesso di viaggio da e per la Sardegna assicurando standard

d'eccellenza da nave da crociera. Insomma, ancora una volta Moby e Tirrenia fanno amare la vacanza che inizia dal

viaggio. A San Valentino e non solo. Moby, Tirrenia-CIN e Toremar sono Compagnie del gruppo Onorato Armatori, da

cinque generazioni sul mare e leader del trasporto marittimo passeggeri e merci. Primo al mondo per numero di letti e

primo in Europa per capacità passeggeri, il gruppo occupa circa 6000 addetti. Con le tre compagnie, il gruppo

Onorato collega Sardegna, Sicilia, Corsica, isola d'Elba e Arcipelago Toscano con 40 navi, con circa 41.000 partenze

per 33 porti. I Fast Cruise Ferries del gruppo sono tra i primi al mondo per qualità: Moby è stata insignita della

prestigiosa Green Star sulle due navi ammiraglie ed è stata eletta dai passeggeri migliore compagnia di traghetti

all'Italia Travel Awards 2017. Al gruppo Onorato fa capo anche una flotta di 14 rimorchiatori di ultima generazione che

forniscono in nove porti italiani servizi quali assistenza alle manovre delle navi in porto e attività di salvataggio. Nel

Porto di Livorno, inoltre, Moby controlla l'Agenzia Marittima Renzo Conti Srl e il Terminal ro/ro LTM autostrade del

Mare Srl ed è azionista del terminal crociere Porto 2000.

(Sito) Adnkronos

Genova, Voltri
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Cordoglio nel mondo portuale per la scomparsa di Andrea Gentile

Il manager aveva 61 anni. Direttore e Ad della Doks Cereali era anche presidente del gruppo Porto e Logistica di
Confindustria Romagna

Ha suscitato sconcerto e commozione nel mondo della portualità e

dell'economia ravennate la morte a 61 anni di Andrea Gentile, massimo

dirigente del terminal Doks Cereali di Ravenna e presidente del gruppo Porto

e Logistica di Confindustria Romagna. Innumerevoli le manifestazioni di

cordoglio e il ricordo di rappresentanti delle istituzioni ravennati, di aziende e

colleghi dell'imprenditoria locale. Fra questi, il messaggio del sindaco De

Pascale e dell'assessora comunale Annagiulia Randi che hanno dichiarato:

«Apprendiamo con profondo dispiacere della scomparsa di Andrea Gentile Si

tratta di una tristissima perdita per il nostro Porto, ma anche per tutta la città.

Lo ricordiamo come un professionista impeccabile e una persona di grande

umanità e valore. A nome nostro e di tutta l'amministrazione comunale le più

sincere condoglianze alla sua famiglia e ai suoi cari». «È davvero un giorno

molto triste - ha sottolineato in una nota stampa il presidente dell'Autorità

Portuale Daniele Rossi - per l'intera comunità dello scalo dravennate, che

perde una persona di indubbio valore, un amministratore preparato che con

passione e grande professionalità ha svolto per molti anni e sino all'ultimo un

ruolo di protagonista in tutte le vicende del nostro porto». Messaggio di condoglianze anche dalla dirigenza degli

industrili romagnoli che rimpiangono «la prematura scomparsa di un professionista stimato, dirigente capace e

profondo conoscitore del settore logistico. Nella sua lunga esperienza associativa, ha saputo dare un apporto

decisivo alle istanze che Confindustria Ravenna prima, e Confindustria Romagna poi, hanno portato avanti per lo

sviluppo del porto di Ravenna, affrontando gli ostacoli con decisione, franchezza e senso pratico non comune.

Lavorando con impegno, costanza e riservatezza, ha contribuito a gettare le basi di quella strategia di rilancio dello

scalo che è confluita nel progetto dell'hub portuale». Al cordoglio si associa anche la parlamentare ravennate Ouidad

Bakkali, membro della commissione infrastrutture e trasporti della Camera dei Deputati: «In questo momento di

grande dolore ci stringiamo intorno alla famiglia di Gentile, professionista apprezzato e punto di riferimento in tante

fasi di sviluppo e crescita del nostro porto».

Ravenna e Dintorni

Ravenna



 

domenica 12 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 31

[ § 2 1 1 9 0 4 2 8 § ]

Clima, blitz Ultima Generazione a Firenze: vernice su Palazzo Regione

Roma, 12 feb. (askanews) - "Questa mattina intorno alle ore 8:15 tre cittadine

e cittadini della campagna "Non paghiamo il fossile", promossa dalla

coalizione Ultima Generazione, hanno imbrattato il Palazzo della Regione

Toscana di via Cavour a Firenze utilizzando estintori caricati con vernice gialla

e rossa. Tra loro Simone Ficicchia, che reggeva uno striscione con scritto

"Stop sussidi ai fossili". Nel giro di pochi minuti sono arrivati sul posto i

Carabinieri, per identificare i presenti e per portarli subito dopo alla caserma

di Via Farini, dove sono stati denunciati".E'0 quanto riferisce una nota di

Ultima Generazione. "Non paghiamo il fossile! Questa vernice domani non ci

sarà più, ma le mani della nostra classe politica rimarranno sporche di sangue

se nei prossimi anni continuerà a finanziare con sussidi pubblici i combustibili

fossili", queste le parole di Simone Ficicchia, davanti al palazzo della Regione

Toscana a Firenze. "La Regione Toscana rappresenta lo Stato sul territorio,

spuega la nota, e lo Stato italiano e paga 18,8 mld l'anno di soldi pubblici per

incentivare i combustibili fossili. Nel 2021 sono stati investiti più di 40 miliardi

di euro in sussidi ambientalmente dannosi (SAD). La Regione Toscana ha

messo a disposizione il porto di Piombino alla pericolosa e climaticamente dannosa rigassificazione. Nel 2022, in

Toscana gli effetti del cambiamento climatico sono stati pesanti: a causa della siccità a Pistoia ed Empoli, è stato

vietato di usare l'acqua per scopi diversi da quelli domestici; le ondate di calore, che hanno provocato nel 2022

migliaia di morti in Italia, tra giugno e agosto hanno avuto picchi a Firenze, Grosseto, Pisa, Prato, causando a luglio a

Firenze un aumento della mortalità del 43%. Lungo la costa Nord della Toscana nel 2022 si sono verificati 23 eventi

estremi, di cui 15 casi di trombe d'aria, con 4 morti, diversi feriti e ingenti danni. Nell'area urbana di Firenze 11 eventi

estremi tra allagamenti, danni per pioggia alle infrastrutture e danni da trombe d'aria. Nonostante ciò, in Toscana

continuano a ricevere sussidi ambientalmente dannosi piccole centrali alimentate esclusivamente a fonti fossili, come

quelle delle isole del Giglio e Capraia, Portoferraio". CONDIVIDI SU:.

Askanews

Piombino, Isola d' Elba
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Blitz di Ultima Generazione a Firenze, vernice gialla e rossa sul Palazzo della Regione

Dopo il gesto di questa mattina, gli attivisti sono stati portati in caserma dai carabinieri e poi denunciati

ROMA - Questa mattina intorno alle ore 8.15 tre cittadine e cittadini della

campagna 'Non paghiamo il fossile', promossa dalla coalizione Ultima

Generazione , hanno imbrattato il Palazzo della Regione Toscana di via

Cavour a Firenze utilizzando estintori caricati con vernice gialla e rossa. Tra

loro Simone Ficicchia, che reggeva uno striscione con scritto 'Stop sussidi ai

fossili. Nel giro di pochi minuti sono arrivati sul posto i Carabinieri, per

identificare i presenti e per portarli subito dopo alla caserma di Via Farini,

dove sono stati denunciati. "Questa vernice domani non ci sarà più, ma le

mani della nostra classe politica rimarranno sporche di sangue se nei prossimi

anni continuerà a finanziare con sussidi pubblici i combustibili fossili", dice

Simone Ficicchia, davanti al palazzo della Regione Toscana a Firenze. Nella

nota inviata alla stampa, Ultima generazione critica le attuali politiche dei

governi, comprese quelle della Regione Toscana, ritenute insufficienti per

centrare l'obiettivo di contenere il riscaldamento globale sotto 1.5°C, "e ci

stanno invece portando a un catastrofico aumento di almeno 2.5°C". "La

Regione Toscana rappresenta lo Stato sul territorio, e lo Stato italiano e paga

18,8 mld l'anno di soldi pubblici per incentivare i combustibili fossili - scrivono- Nel 2021 sono stati investiti più di 40

miliardi di euro in sussidi ambientalmente dannosi (SAD). La Regione Toscana ha messo a disposizione il porto di

Piombino alla pericolosa e climaticamente dannosa rigassificazione. Nel 2022, in Toscana gli effetti del cambiamento

climatico sono stati pesanti : a causa della siccità a Pistoia ed Empoli, è stato vietato di usare l'acqua per scopi

diversi da quelli domestici; le ondate di calore, che hanno provocato nel 2022 migliaia di morti in Italia, tra giugno e

agosto hanno avuto picchi a Firenze, Grosseto, Pisa, Prato, causando a luglio a Firenze un aumento della mortalità

del 43% - si legge ancora nella nota- Lungo la costa Nord della Toscana nel 2022 si sono verificati 23 eventi estremi,

di cui 15 casi di trombe d'aria, con 4 morti, diversi feriti e ingenti danni. Nell'area urbana di Firenze 11 eventi estremi

tra allagamenti, danni per pioggia alle infrastrutture e danni da trombe d'aria. Nonostante ciò, in Toscana continuano a

ricevere sussidi ambientalmente dannosi piccole centrali alimentate esclusivamente a fonti fossili, come quelle delle

isole del Giglio e Capraia, Portoferraio". " Non torneremo alla normalità, perché la normalità era il problema ", era lo

slogan della rivolta degli studenti cileni nel 2019, preso a prestito durante il lockdown Covid-19, nel ritenere non

rinviabile un reale cambiamento dell'economia e della società, a seguito della crisi pandemica. Nulla ad oggi è

cambiato, nelle politiche nazionali, ma anche in quelle regionali. "Vivo in Toscana da sempre e sono cresciuta davanti

al mare e alle spalle le meravigliose Alpi apuane. Ho solo 22 anni e in questo lasso di tempo ho visto come questi

monti sono

Dire

Piombino, Isola d' Elba
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stati devastati dalle cave e il mare dall'inquinamento- ha dichiarato Nicole, 22 anni, questa mattina a Firenze- La

scorsa estate a causa delle temperature altissime un incendio devastante ha colpito le Alpi che ogni anno si

degradano sempre più. Questo è il motivo per cui ho scelto di partecipare a quest'azione, non posso guardare queste

zone andare distrutte mentre continuiamo a investire nel fossile, che si sa bene essere uno dei maggiori colpevoli del

cambiamento climatico. Questo è l'unico modo per evitare di essere ignorati come succede ormai da decenni".

Dire

Piombino, Isola d' Elba
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Firenze, 'Ultima generazione' imbratta il Consiglio della regione Toscana

Per l'azione dimostrativa i 4 ambientalisti hanno usato vernice gialla e rossa ed esposto uno striscione. Nardella:
"Questi gesti comunicano solo violenza e disprezzo per il patrimonio pubblico"

Sono attivisti del movimento ambientalista 'Ultima generazione' le quattro

persone, tre uomini e una donna, che questa mattina, poco prima delle 8,

hanno imbrattato con vernice gialla e rossa la sede del Consiglio regionale

della Toscana, in via Cavour numero 4. I quattro sono stati deferiti all'autorità

giudiziaria in stato di libertà. Si tratta di un 21enne, di una 23enne, di

un42enne e di un 21enne. Dopo aver imbrattato il palazzo i quattro attivisti,

spiegano i carabinieri, si sono seduti davanti alla sede del Consiglio

esponendo lo striscione su cui era scritto 'Ultima generazione stop sussidi ai

fossili'. Sequestrati dai carabinieri del comando provinciale di Firenze gli

estintori utilizzati per imbrattare lo stabile. La donna ed il 21enne lo scorso 22

gennaio avevano imbrattato la sede regionale del Mef ed erano stati già

denunciati. Per entrambi era stato inoltre emesso dal questore di Firenze il

divieto di ritorno nel capoluogo toscano fino al 2026. "Ringrazio Polizia,

Carabinieri e Polizia municipale per essere intervenuti prontamente e aver

individuato i responsabili. Questi gesti comunicano solo violenza e disprezzo

per il patrimonio pubblico e le Istituzioni e vanno condannati senza

esitazione". Lo ha detto il sindaco di Firenze, Dario Nardella , commentando l'episodio di vandalismo. La Regione

Toscana - viene spiegato dal gruppo 'Ultima generazione' - "ha messo a disposizione il porto di Piombino alla

pericolosa e climaticamente dannosa rigassificazione. Nel 2022, in Toscana gli effetti del cambiamento climatico

sono stati pesanti. Lungo la costa Nord della Toscana nel 2022 si sono verificati 23 eventi estremi. Nell'area urbana di

Firenze 11 eventi estremi. Nonostante ciò, in Toscana continuano a ricevere sussidi ambientalmente dannosi piccole

centrali alimentate esclusivamente a fonti fossili, come quelle delle isole del Giglio e Capraia, Portoferraio". La

richiesta del movimento attraverso l'azione dimostrativa, nell'ambito della lotta contro i cambiamenti climatici, è

sintetizzata nello striscione con scritto 'Stop sussidi ai fossili'.

Rai News

Piombino, Isola d' Elba
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Incidenti sul lavoro: "Filt Cgil, sgomento per l'articolo celebrativo sul porto di
Civitavecchia"

Sarebbe stato meglio un rispettoso silenzio, spiega il sindacato

Civitavecchia - "Mentre piangiamo le due ultime morti sul lavoro per gli

incidenti mortali accaduti a distanza di poco meno di 24 ore l'uno dall'altro, a

Trieste e Civitavecchia, oggi leggiamo con sgomento e rabbia un articolo di

osanna al Presidente della Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Centro Settentrionale". A dichiararlo la Filt Cgil su quanto pubblicato da un

quotidiano locale sul porto di Civitavecchia, spiegando che "probabilmente si

tratta un articolo scritto prima della tragedia che però non è stato bloccato e

che oggi appare scomposto e fuori luogo ". Secondo la Filt Cgil: "sarebbe

stato meglio tacere. Un rispettoso silenzio per capire in cosa si è sbagliato e

come bisogna intervenire. Bisognerebbe, piuttosto, interrogarsi sul cosa fare

per evitare ancora incidenti sul lavoro, spesso mortali, passando da maggiori

risorse per formazione, informazione e prevenzione anche attraverso un

maggior coinvolgimento degli Rls di sito a cui vanno riconosciute maggiori

agibilità sia per esercitare il proprio ruolo ma anche per facilitarne l'accesso a

tutti i posti di lavoro". "Pur riconoscendo gli sforzi e i sacrifici profusi in questi

ultimi anni da tutti gli operatori e dagli stessi lavoratori - sottolinea la

Federazione dei Trasporti della Cgil - il porto di Civitavecchia versa in uno stato di crisi perenne e preoccupante. Il

ricorso agli ammortizzatori sociali continua ad essere una costante evidentemente necessaria ad evitare licenziamenti

pesanti perché i traffici sono insufficienti a soddisfare gli attuali organici. Neanche di queste criticità però vi è traccia

nell'articolo, si preferisce parlare di un porto che non c'è. Ci aspettiamo delle scuse - afferma infine la Filt - non a noi

ma alla famiglia della vittima".

Ship Mag

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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"E' Vela in Campania" In occasione del 49° Nauticsud.

Lunedì 13 febbraio ore 17 Nauticsud. La festa dei campioni e dei circoli FIV della Regione

Si rinnova l'appuntamento con "E' Vela in Campania", la festa annuale della V

Zona in programma domani alle ore 17 in occasione del 49° Nauticsud.

Seimilacinquecento tesserati per quarantacinque circoli suddivisi tra Napoli e

provincia (31), Salerno e provincia (13) e provincia di Caserta (1). "E' Vela in

Campania - sottolinea Francesco Lo Schiavo, presidente della V Zona - è un

evento molto atteso che vedrà protagonisti i circoli affiliati, con i propri atleti, i

tecnici, i dirigenti e tutti gli attori del sistema velico campano". "La scelta di

effettuare la premiazione al Nauticsud è un'occasione per rafforzare il legame

del mondo velico con il Salone della Nautica, evento giunto alla 49° edizione e

per dare continuità alla sinergia dei rapporti con Ente Mostra d'oltremare ed

AFINA". Una stagione coronata da titoli mondiali, europei, italiani che saranno

tutti premiati con Eolo, il riconoscimento che da anni la Zona riserva a quanti

si sono particolarmente distinti nell'attività. Premiati anche i campioni zonali e i

territori che da sempre sono vicini all'attività della V Zona. Da qui i premi

all'autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, ai Comuni di

Salerno, Sorrento, Sant'Agnello, Piano di Sorrento, Vico Equense, Procida,

all'Agenzia Regionale Turismo, al capitano di Vascello Aniello Cuciniello, Comandante Quartier Generale Marina di

Napoli. Ricco il calendario di gare del 2023. Dopo il trofeo Campobasso organizzato dal Reale Yacht Club Canottieri

Savoia che ha aperto la stagione velica con la consueta organizzazione ormai trentennale, seguirà la tappa del

circuito nazionale della classe olimpica 49er sempre RYCCS con Canottieri Napoli e con l'equipaggio napoletano dei

fratelli Federico e Riccardo Figlia di Granara campioni italiani U23 in carica in cerca del successo e poi la selezione

interzonale optmist dal 24 al 26 marzo alla Lega Navale di Agropoli, con tutti i migliori timonieri juniores in cerca del

pass per accedere alle selezioni nazionali che definiscono le partecipazioni ai campionati europei e mondiali. Il 25

marzo da Castellammare di Stabia parte anche la Vesuvio Race, regata che con partenza e arrivo nella città delle

acque, si svolge su un percorso che tocca le isole del Golfo e che da quest'anno è entrata nel calendario dei principali

appuntamenti dell'altura italiana. Poi è la volta della classe Finn con la tappa del circuito nazionale nel week end dell'1 e

2 aprile a Napoli con il Circolo del Remo e della Vela Italia per proseguire nel mese di maggio con l'alta stagione delle

regate più avvincenti. Si parte nel week end del 6 e 7 maggio con la Scheria Cup regata dal format innovativo che

prevede 24 ore no sto attorno all'isola d'Ischia con l'organizzazione della locale Lega Navale e quindi la Settimana dei

Tre Golfi dal 12 al 21 maggio che inizia con la 68° Regata dei Tre Golfi a Napoli per proseguire con il Campionato

Europeo Maxi Yacht, il Campionato del Mediterraneo ed il Campionato Nazionale del Tirreno nella penisola sorrentina

con i porti di Sorrento, Piano di Sorrento,

Asso Napoli

Napoli
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Sant'Agnello e Vico Equense uniti per l'ospitalità della flotta. Sempre a maggio tra il 13 ed il 15, Torre Annunziata,

con il Circolo Arcobaleno, ospiterà i Kite foil mentre Monte di Procida, Comune Europeo dello sport, la classe

windsurfer. Maggio si chiude poi con la Regata delle Torri Saracene, prova del campionato italiano offshore tra

Castellammare di Stabia e Camerota A giugno è la volta delle Vele d'epoca a Napoli, evento che chiude la prima parte

del calendario. Tra il 6 e l'8 ottobre a Torre del Greco con la flotta dell'Universiade il Circolo Nautico Torre del Greco

ospiterà una tappa del circuito europeo match race, per proseguire dal 20 al 23 ottobre a Napoli con l'Europeo 2K

sempre con la stessa flotta al Reale Yacht Club Canottieri Savoia In chiusura la Coppa dei Campioni classe Ilca

ospitata dal 26 al 29 ottobre nella base del Comando Logistico della Marina di Nisida, con l'organizzazione del Reale

Yacht Canottieri Savoia e della Lega Navale di Napoli e con la campionessa mondiale in carica della classe ILCA 4

Ginevra Caracciolo pronta a dare spettacolo nelle acque di casa.

Asso Napoli

Napoli
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"E' Vela in Campania" La festa dei campioni e dei circoli FIV della Regione

Lunedì 13 febbraio ore 17 Nauticsud

Si rinnova l'appuntamento con "E' Vela in Campania", la festa annuale della V

Zona in programma domani alle ore 17 in occasione del 49° Nauticsud.

Seimilacinquecento tesserati per quarantacinque circoli suddivisi tra Napoli e

provincia (31), Salerno e provincia (13) e provincia di Caserta (1). "E' Vela in

Campania - sottolinea Francesco Lo Schiavo, presidente della V Zona - è un

evento molto atteso che vedrà protagonisti i circoli affiliati, con i propri atleti, i

tecnici, i dirigenti e tutti gli attori del sistema velico campano". "La scelta di

effettuare la premiazione al Nauticsud è un'occasione per rafforzare il legame

del mondo velico con il Salone della Nautica, evento giunto alla 49° edizione e

per dare continuità alla sinergia dei rapporti con Ente Mostra d'oltremare ed

AFINA". Una stagione coronata da titoli mondiali, europei, italiani che saranno

tutti premiati con Eolo, il riconoscimento che da anni la Zona riserva a quanti

si sono particolarmente distinti nell'attività. Premiati anche i campioni zonali e i

territori che da sempre sono vicini all'attività della V Zona. Da qui i premi

all'autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, ai Comuni di

Salerno, Sorrento, Sant'Agnello, Piano di Sorrento, Vico Equense, Procida,

all'Agenzia Regionale Turismo, al capitano di Vascello Aniello Cuciniello, Comandante Quartier Generale Marina di

Napoli. Ricco il calendario di gare del 2023. Dopo il trofeo Campobasso organizzato dal Reale Yacht Club Canottieri

Savoia che ha aperto la stagione velica con la consueta organizzazione ormai trentennale, seguirà la tappa del

circuito nazionale della classe olimpica 49er sempre RYCCS con Canottieri Napoli e con l'equipaggio napoletano dei

fratelli Federico e Riccardo Figlia di Granara campioni italiani U23 in carica in cerca del successo e poi la selezione

interzonale optmist dal 24 al 26 marzo alla Lega Navale di Agropoli, con tutti i migliori timonieri juniores in cerca del

pass per accedere alle selezioni nazionali che definiscono le partecipazioni ai campionati europei e mondiali. Il 25

marzo da Castellammare di Stabia parte anche la Vesuvio Race, regata che con partenza e arrivo nella città delle

acque, si svolge su un percorso che tocca le isole del Golfo e che da quest'anno è entrata nel calendario dei principali

appuntamenti dell'altura italiana. Poi è la volta della classe Finn con la tappa del circuito nazionale nel week end dell'1 e

2 aprile a Napoli con il Circolo del Remo e della Vela Italia per proseguire nel mese di maggio con l'alta stagione delle

regate più avvincenti. Si parte nel week end del 6 e 7 maggio con la Scheria Cup regata dal format innovativo che

prevede 24 ore no sto attorno all'isola d'Ischia con l'organizzazione della locale Lega Navale e quindi la Settimana dei

Tre Golfi dal 12 al 21 maggio che inizia con la 68° Regata dei Tre Golfi a Napoli per proseguire con il Campionato

Europeo Maxi Yacht, il Campionato del Mediterraneo ed il Campionato Nazionale del Tirreno nella penisola sorrentina

con i porti di Sorrento, Piano di
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Sorrento, Sant'Agnello e Vico Equense uniti per l'ospitalità della flotta. Sempre a maggio tra il 13 ed il 15, Torre

Annunziata, con il Circolo Arcobaleno, ospiterà i Kite foil mentre Monte di Procida, Comune Europeo dello sport, la

classe windsurfer. Maggio si chiude poi con la Regata delle Torri Saracene, prova del campionato italiano offshore tra

Castellammare di Stabia e Camerota A giugno è la volta delle Vele d'epoca a Napoli, evento che chiude la prima parte

del calendario. Tra il 6 e l'8 ottobre a Torre del Greco con la flotta dell'Universiade il Circolo Nautico Torre del Greco

ospiterà una tappa del circuito europeo match race, per proseguire dal 20 al 23 ottobre a Napoli con l'Europeo 2K

sempre con la stessa flotta al Reale Yacht Club Canottieri Savoia In chiusura la Coppa dei Campioni classe Ilca

ospitata dal 26 al 29 ottobre nella base del Comando Logistico della Marina di Nisida, con l'organizzazione del Reale

Yacht Canottieri Savoia e della Lega Navale di Napoli e con la campionessa mondiale in carica della classe ILCA 4

Ginevra Caracciolo pronta a dare spettacolo nelle acque di casa.

Il Nautilus

Napoli
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È Vela in Campania, domani al Nauticsud la festa dei campioni e dei circoli della FIV

NAPOLI - Si rinnova l'appuntamento con "È Vela in Campania", la festa

annuale della V Zona in programma domani alle ore 17 in occasione del 49°

Nauticsud. Seimilacinquecento tesserati per quarantacinque circoli suddivisi

tra Napoli e provincia (31), Salerno e provincia (13) e provincia di Caserta (1).

"È Vela in Campania - sottolinea Francesco Lo Schiavo, presidente della V

Zona - è un evento molto atteso che vedrà protagonisti i circoli affiliati, con i

propri atleti, i tecnici, i dirigenti e tutti gli attori del sistema velico campano".

"La scelta di effettuare la premiazione al Nauticsud è un'occasione per

rafforzare il legame del mondo velico con il Salone della Nautica, evento

giunto alla 49° edizione e per dare continuità alla sinergia dei rapporti con

Ente Mostra d'oltremare ed AFINA". Una stagione coronata da titoli mondiali,

europei, italiani che saranno tutti premiati con Eolo, il riconoscimento che da

anni la Zona riserva a quanti si sono particolarmente distinti nell'attività.

Premiati anche i campioni zonali e i territori che da sempre sono vicini

all'attività della V Zona. Da qui i premi all'autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Centrale, ai Comuni di Salerno, Sorrento, Sant'Agnello, Piano di

Sorrento, Vico Equense, Procida, all'Agenzia Regionale Turismo, al capitano di Vascello Aniello Cuciniello,

Comandante Quartier Generale Marina di Napoli. Ricco il calendario di gare del 2023. Dopo il trofeo Campobasso

organizzato dal Reale Yacht Club Canottieri Savoia che ha aperto la stagione velica con la consueta organizzazione

ormai trentennale, seguirà la tappa del circuito nazionale della classe olimpica 49er sempre RYCCS con Canottieri

Napoli e con l'equipaggio napoletano dei fratelli Federico e Riccardo Figlia di Granara campioni italiani U23 in carica

in cerca del successo e poi la selezione interzonale optmist dal 24 al 26 marzo alla Lega Navale di Agropoli, con tutti i

migliori timonieri juniores in cerca del pass per accedere alle selezioni nazionali che definiscono le partecipazioni ai

campionati europei e mondiali. Il 25 marzo da Castellammare di Stabia parte anche la Vesuvio Race, regata che con

partenza e arrivo nella città delle acque, si svolge su un percorso che tocca le isole del Golfo e che da quest'anno è

entrata nel calendario dei principali appuntamenti dell'altura italiana. Poi è la volta della classe Finn con la tappa del

circuito nazionale nel week end dell'1 e 2 aprile a Napoli con il Circolo del Remo e della Vela Italia per proseguire nel

mese di maggio con l'alta stagione delle regate più avvincenti. Si parte nel week end del 6 e 7 maggio con la Scheria

Cup regata dal format innovativo che prevede 24 ore no sto attorno all'isola d'Ischia con l'organizzazione della locale

Lega Navale e quindi la Settimana dei Tre Golfi dal 12 al 21 maggio che inizia con la 68° Regata dei Tre Golfi a

Napoli per proseguire con il Campionato Europeo Maxi Yacht, il Campionato del Mediterraneo ed il Campionato

Nazionale del Tirreno nella penisola sorrentina con
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i porti di Sorrento, Piano di Sorrento, Sant'Agnello e Vico Equense uniti per l'ospitalità della flotta. Sempre a

maggio tra il 13 ed il 15, Torre Annunziata, con il Circolo Arcobaleno, ospiterà i Kite foil mentre Monte di Procida,

Comune Europeo dello sport, la classe windsurfer. Maggio si chiude poi con la Regata delle Torri Saracene, prova del

campionato italiano offshore tra Castellammare di Stabia e Camerota A giugno è la volta delle Vele d'epoca a Napoli,

evento che chiude la prima parte del calendario. Tra il 6 e l'8 ottobre a Torre del Greco con la flotta dell'Universiade il

Circolo Nautico Torre del Greco ospiterà una tappa del circuito europeo match race, per proseguire dal 20 al 23

ottobre a Napoli con l'Europeo 2K sempre con la stessa flotta al Reale Yacht Club Canottieri Savoia In chiusura la

Coppa dei Campioni classe Ilca ospitata dal 26 al 29 ottobre nella base del Comando Logistico della Marina di

Nisida, con l'organizzazione del Reale Yacht Canottieri Savoia e della Lega Navale di Napoli e con la campionessa

mondiale in carica della classe ILCA 4 Ginevra Caracciolo pronta a dare spettacolo nelle acque di casa.
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Anche Imat nella spedizione da primato della nave Laura Bassi

Il centro formativo per marittimi campano con i corsi "Navigazione in acque Polari" previsti dalle norme Imo Polar
Code ha formato il personale di bordo della nave per affrontare le difficili condizioni meteorologiche e operative

di REDAZIONE SHIPPING ITALY 11 Febbraio 2023 Alla 38ma Spedizione

Italiana del Programma Nazionale di Ricerche in Antartide (Pnra) e al record

assoluto messo a segno dalla Laura Bassi per aver raggiunto il punto più

meridionale (78° 44.280' S.) mai toccato da un'imbarcazione ha collaborato

anche Imat fornendo la formazione del personale di bordo con i corsi

"Navigazione in Acque Polari" previsti dalle norme Imo Polar Code. Ad

informare di questa partecipazione è lo stesso centro formativo per marittimi

con sede operativa a Caserta ed amplia anche le informazioni sulla

spedizione che vede attualmente l 'unità di proprietà dell'Istituto Nazionale di

Oceanografia e Geofisica sperimentale impegnata in una missione in cui

affronterà due campagne oceanografiche nel Mare di Ross, intervallate dalla

sosta presso la stazione Mario Zucchelli, nel corso delle quali 46 tra

ricercatrici, ricercatori e tecnici complessivamente si alterneranno per portare

avanti le attività di ricerca previste nell'ambito di 8 progetti finanziati dal Pnra

oltre alle attività in collaborazione con l'Istituto Idrografico della Marina

Militare. Nell'ambito di questa complessa missione il personale a bordo della

nave ha raggiunto, all'interno della Baia delle Balene, un sito ad oggi inesplorato nel Mare di Ross in Antartide, per

effettuare importanti campionamenti previsti nell'ambito di un progetto coordinato dall'Istituto di scienze polari (Cnr-

Isp) del Consiglio nazionale delle ricerche, grazie anche alla collaborazione dell'osservatorio marino MORSea

(Università Parthenope). Nel corso di tutta la sua campagna antartica l'equipaggio della nave si troverà ad affrontare

condizioni meteorologiche e operative particolarmente difficili. L'obiettivo del training condotto presso Imat è stato

proprio quello di fornire l'addestramento e le competenze necessarie per poter operare e navigare in un contesto così

particolare e sfidante, secondo le prescrizioni indicate dalla normativa internazionale. «Aver contribuito, anche se

indirettamente, ad un'iniziativa così importante sotto l'aspetto scientifico e operativo è per Imat un motivo di grande

orgoglio,» ha dichiarato la presidente del Cda del Centro, Erminia Della Monica. «L'erogazione dei corsi "Navigazione

in Acque Polari" per questa missione dimostra quanto sia strategico per noi investire in nuove competenze e

tecnologie per poter garantire quella formazione continua, condizione essenziale per la competitività delle nostre

attività marittime, siano esse di natura scientifica o commerciale. Il training è stato eseguito dal com.te Antonio

Simeone, uno dei due unici istruttori italiani accreditati allo svolgimento di questo corso, entrambi in forza all'Imat.»

conclude Della Monica. Il viaggio della Laura Bassi è iniziato lo scorso 17 novembre quando ha lasciato Trieste per

raggiungere il porto di Ravenna e da qui, dopo aver caricato personale
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e materiali, ha intrapreso una navigazione di circa 40 giorni, verso la Nuova Zelanda. Il 5 gennaio ha lasciato il porto

di Lyttelton alla volta della Stazione Mario Zucchelli e del Mare di Ross. Il record è stato raggiunto nel corso della

prima campagna oceanografica dedicata a sette diversi progetti che prevedevano: attività di il lancio e recupero di

boe (floating e drifter) per lo studio della circolazione marina; recupero e messa a mare dei "mooring", ovvero sistemi

di misura ancorati al fondo del mare utilizzati per lo studio di caratteristiche fisico e chimiche della colonna d'acqua;

carotaggi tramite "multicorer" o "box corer" e carotaggi per lo studio geologico del fondale marino, attività di pesca

scientifica e indagini di laboratorio biologico e chimico fisico. È stata anche condotta un'attività specifica legata alla

mappatura del fondale marino per la realizzazione di mappe di aree ancora non cartografate in collaborazione con

l'Istituto Idrografico della Marina Militare Italiana.
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L'AdSP MTM e Ionio al Fruit logistica di Berlino

11 febbraio 2023 - L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale

e Ionio, guidata da Andrea Agostinelli, ha partecipato al Fruit Logistica di

Berlino, il salone leader mondiale della promozione dei prodotti ortofrutticoli,

che si è svolta a Berlino dall'8 al 10 febbraio, con lo scopo di promuovere il

sistema imprenditoriale calabrese di settore, che attraverso il porto di Gioia

Tauro ha un accesso diretto al mercato estero. Come di consueto, da oltre

dieci anni, l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio

partecipa in sinergia e all'interno dello stand espositivo organizzato

dall'assessorato all'Agricoltura della Regione Calabria, guidato da Gianluca

Gallo, per presentare il porto di Gioia Tauro nel circuito mondiale del trasporto

dei prodotti ortofrutticoli, che fanno parte della tradizionale eccellenza

calabrese. Nello specifico, l'Ente ha, così, inteso essere presente per

supportare e promuovere le aziende presenti nelle aree portuali degli scali che

fanno parte della propria circoscrizione. In un rapporto di supporto

istituzionale, l'obiettivo è quello di offrire loro un vasto ventaglio di contatti e

possibilità di incontri per stringere e sviluppare futuri accordi con i soggetti

che, a vario titolo, fanno parte della filiera dei trasporti di settore a livello mondiale. Si tratta, infatti, di un

appuntamento importante per gli operatori del settore ortofrutticolo internazionale, luogo di incontro di buyer, fornitori

di profitti e servizi internazionali, che ogni anno si scambiano conoscenze sulle tendenze e sulle innovazioni del

comparto, sui prodotti e sui servizi. Anche in questa edizione, l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio ha altresì preso parte allo stand della portualità italiana, guidato dall'associazione nazionale di

settore Assoporti in collaborazione con l'agenzia Ice/Ita ed Invitalia, al fine di offrire una presenza collettiva del

sistema logistico ed intermodale italiano in uno dei mercati strategici per il made in Italy.
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L'AdSP del Mare di Sicilia Orientale al Fruit Logistica a Berlino

10 febbraio 2023 - Missione lampo in Germania da parte della AdSP del Mar

di Sicilia orientale, dedicata alla partecipazione alla edizione 2023 del Fruit

Logistica, che è la fiera leader nel mercato globale dell'industria agro-

alimentare. La fiera copre l'intero spettro della catena del valore, dal

coltivatore al consumatore. I principali settori includono logistica, macchinari,

tecnologia e Smart Agri. Anche il settore dei prodotti biologici in costante

crescita registra un numero crescente di partecipanti. Il Presidente Francesco

Di Sarcina, accompagnato dal funzionario Massimo Scatà, ha incontrato i

principali operatori del cargo frutta e refrigerato per rappresentare le

opportunità offerte dalla nuova configurazione e dotazione infrastrutturale

dell'AdSP e dei porti del sistema: Augusta, Catania e Pozzallo. Dopo una

giornata in fiera ricca di meeting, il Presidente ha anche partecipato

all'incontro di Confagricoltura, co-organizzato con l'ambasciata italiana a

Berlino, dove i rappresentanti del governo e del mondo produttivo hanno

discusso del contesto economico complesso che condiziona la propensione

agli investimenti e accresce il rischio di impresa. I diversi incontri che abbiamo

avuto oggi mi fanno ben sperare che si possano presto accrescere i volumi di merci alimentari movimentate dai nostri

porti. In particolare, abbiamo registrato un forte interesse dei nostri interlocutori alla iniziativa che stiamo portando

avanti di trasferire il terminal container da Catania ad Augusta, porto dove gli spazi da dedicare a questa attività

potranno meglio rispondere alle esigenze del mercato, ha poi dichiarato il Presidente prima del suo rientro in sede.
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Pino Musolino è il nuovo presidente di Medports

9 febbraio 2023 - I l  Presidente del l 'AdSP del  Mar Tir reno Centro

Settentrionale, Pino Musolino, è stato eletto Presidente di Medports

(Associazione dei Porti del Mediterraneo). I membri dell'Associazione, che

riunisce 30 porti della sponda Mediterranea, lo hanno eletto all'unanimità nel

corso dell 'Assemblea Generale svoltasi a Tunisi nei giorni scorsi.

Nell'apprendere con soddisfazione l'elezione di Musolino, il Presidente di

Assoporti, Rodolfo Giampieri, nell'auguragli buon lavoro ha sottolineato, La

Presidenza di Medports all'Italia rappresenta un ulteriore tassello importante

per la portualità del nostro Paese e conferma il ruolo centrale e decisivo che

l'Italia dei Porti sta svolgendo nel Mar Mediterraneo, un mare che assume un

valore sempre più strategico. Questa presidenza si aggiunge a quella già

ottenuto in sede ESPO quale conferma della rilevanza strategica del nostro

Paese in campo internazionale.
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Nel 2022 il traffico delle merci nei porti albanesi è diminuito del -20,6%

Passeggeri in crescita del +58,4%

Dopo il record storico di 4,84 milioni di tonnellate di merci movimentate nel

2021, lo scorso anno i porti albanesi hanno perso un milione di tonnellate di

carichi avendo totalizzato un traffico di 3,84 milioni di tonnellate, volume che

rappresenta un calo del -20,6% rispetto al 2021. La diminuzione si è originata

principalmente nella seconda metà del 2022, con un terzo trimestre che è

stato chiuso con complessive 898mila tonnellate, con una flessione del

-32,5% sul periodo luglio-settembre dell'anno precedente, e con un quarto

trimestre archiviato con 864mila tonnellate, con una contrazione del -25,7%

sullo stesso periodo del 2021. Quanto al traffico dei passeggeri, lo scorso

anno è cresciuto del +58,4% rispetto al 2021 essendo stati movimentati 1,37

milioni di passeggeri, totale non troppo distante dal record di 1,57 milioni di

passeggeri dell'anno pre-pandemia del 2019.
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